

Propuestas

Próximos números monográficos

Educación social y derechos humanos

Los derechos humanos representan el marco ético y jurídico de referencia a partir del cual se construyen los vínculos entre personas y comunidades. Las políticas educativas y sociales buscan la promoción de estos derechos fundamentales en la sociedad en su conjunto y de forma específica en los colectivos que sufren algún tipo de problemática que dificulta su ejercicio. Ahora bien, no todas las acciones socioeducativas necesariamente consiguen la promoción de los derechos humanos. No es suficiente decirlo: hay que concretarlo en acciones específicas que los tengan en cuenta y hay que construir metodologías que realmente los promuevan. En el próximo monográfico ilustraremos el trabajo “desde” y “para los” derechos humanos mediante experiencias y reflexiones teóricas que orientan sobre la forma de hacerlo.